
令和 6 年度  第３回金蘭会理事会議事録  

場  所:  金蘭会館 2階 

日  時： 2024年 7月 13日（土） 午後 2時 30分～4時 40分 

出席者： 理事 35名中 出席者 28名（うちオンライン参加者 3名）委任状提出者 6名 合計 34名 

 

I. 開会 

 

II. 会長挨拶 

 

III. 議題 

1. 顧問選任の件 

 升谷博氏（S27年卒）を会則 13条に則り、会長として 3期 9年間にわたり金蘭会の発展に寄与した功績によ

り、先例に倣って顧問に選任することが承認された。 

 

2. 「新春のつどい」の件 

前回理事会後、組織・行事委員会で検討された会費・内容について、会費は一人 8千円、但し平成 15年卒（40

歳未満）以降の会員については 5 千円とし、クイズなどのアトラクションを実施することが承認された。詳細

については今後、組織・行事委員会で検討する。 

 

3. 「WEB金蘭会」一部改修の件 

クラブ OB・OG会の報告について、前回の理事会後 IT委員会で掲載する方向が確認され、更に HP部のメンバ

ーによる協議の結果、学年会、支部会に関しても、これまでのように開催案内だけでなく、開催後の報告を HP

にアップすることとする旨報告があり了承された。400字以内、写真も 2枚まで掲載可能。 

また、システムの更新や記事 UPのルールについても、検討中である旨の報告があった。 

 

4. クリアファイル増刷の件 

クリアファイルは元々120周年（2011年）、130周年（2021年）記念品として、それぞれ 2,000部作製し、そ

の費用は各々「周年記念行事準備金」から支出していたが、2012年の増刷 2,000部については一般会計の予備

費から支出し、売り上げは雑収入として一般会計に計上していた。2018年から入会説明会で卒業生に記念品と

して進呈することとなり、増刷分については一般会計から支出した。 

今回の増刷（3000 部、126,987 円）を含む今後の対応については、作製費用を「周年記念行事基金」から支

出し、収入は、年度末にまとめて「周年記念事業基金」に繰り入れることが提案され承認された。 

 

5. 金蘭会セミナーへの生徒・教員の参加の件 

母校への支援、および金蘭会と現役生・教員との結び付きを強めるため、学校と協議した結果、年間 5 回、

土曜日に開催している金蘭会セミナーに、9 月から在校生と教員に参加してもらう方針が承認された。なお、

告知・申込方法など詳細については、運営委員会で検討していく。 

 

6. 各委員会報告 

◇ 組織・行事委員会 

⚫ 新春のつどいについて、「大手前だより」に同封した振込用紙を通して参加の意思表明をされた方

のリストを、8月以降作成していく。 



⚫ はたちの集い：6月 20日(木)に 75期生(R5年卒)の幹事会(10名)が金蘭会館で開かれ、来年 3月末

に開催することとなった。 

⚫ 卒業 20周年同窓会：52期生(H12年卒)がコロナで延期が続いたため、卒業 25周年として来年度に

開催する予定。56期生(H16年卒)については声掛けをする。 

⚫ 本日理事会後に組織・行事委員会を開催する。 

◇ 広報委員会 

⚫ 「大手前だより」が無事発行できるとの報告があった。7月 22日にゆうメールにて発送する。 

⚫ 今年から透明の封筒に変更したことに伴い、振込用紙兼宛名台紙にある添え書きが信書に当たると

指摘されたため、文言を変更し、旧職員用には用紙を入れず「料金マーク一体型シール」に変更し

た。 

⚫ 今号はページ数が増えた関係で、広告も 13方 21枠の掲載となった旨報告があった。 

◇ IT委員会 

⚫ ITスクールは月 2回開催している。活発な活動のために、会員の勧誘、協力の依頼があった。 

◇ 運営委員会 

⚫ 次回 7月 20日の金蘭会セミナー後に運営委員会を開き、以後の各担当者割り当てを決めたい。 

◇ 国際グリム賞委員会 

⚫ 6月 19日(水)に（一財）大阪国際児童文学振興財団の役員会が開催され、令和 5年度決算及び 6年

度予算が承認された。 

⚫ 今年は選定年にあたり、12月に委員会で推薦者を決定する。 

◇ 母校支援委員会 

⚫ 英国交流事業として 7 月 7 日(日)～19 日(金)まで、ウェールズのペングライス校に 10 名派遣。9

月 21日(土)の理事会前に報告会を開催する。 

 

7. その他 

(1) 一般財団法人 国際人材育成支援 給付者決定の件 

⚫ 6月 21日(金)、国際人材育成支援制度の 2次面接選考会が留井理事長、安積常務理事、村田理事も

選考に携わって実施された。同窓会理事会に先立って 7 月 13 日（土）に行われた（一財）理事会

において、Ⅰ型 2名、Ⅱ型 8名、合計 10名の奨学金給付者が決定した。 

（Ⅰ型は成績優秀かつ経済的支援を必要とする生徒に対して一人 30万円、Ⅱ型は 1年次の評定 4.2

以上の生徒に対して一人 15万円を支援する。） 

 

(2) 金蘭会館 踊り場塗装工事完了の件 

⚫ 貫井理事のご協力の下、無事に塗装工事が完了した。（費用：99,000円） 

 

(3) 支部報告 

⚫ 阪急支部：11月 10日（日）の総会で留井氏から田中文氏へ支部長が変更される予定。副支部長は

鴨下氏。支部創設 75周年の記念として、母校に体育祭の優勝旗を贈呈した旨報告があった。 

⚫ 南海支部：5月 19日(日)の総会のお礼があった。来年は 6月にザ・ガーデンオリエンタル・大阪で

の総会を検討している。 

⚫ 東京支部： 11月 17日(日)11時 30分～ 学士会館にて総会を開催予定。 

⚫ 近鉄支部：10 月 6 日(日)シェラトン都ホテル大阪で総会を開催予定。S56 年卒 小川理子氏の講演

を企画している。 

⚫ 京阪・京都支部：10月 27日(日)ホテルグランヴィア京都で総会を開催予定。S46年卒 大鍛治和美

氏による「紫式部と源氏物語」と題した講演を企画している。 

 

(4) その他 

⚫ 金蘭会セミナーに関連する質問があり、運営委員会から回答した。 

⚫ 議題 1．「顧問選任の件」に関連し、村田校長先生は今期から理事に就任されたが、「母校校長」の



立場から特別顧問も引き続き委嘱することを確認した。 

 

 

IV. 閉会 

                            次回は 9月 21日（土）午後 2時 30分から 

                            なお、会に先立ち 1時 30分から英国派遣の 

                            報告会を開催 


